

CGE registra 190 episodios de cables robados en instalaciones

Más de 9 toneladas de cobre sustraído, es el registro que la compañía eléctrica CGE, que presta servicio a más de 3,2 millones de clientes, contabilizó el primer semestre de este año, donde hubo 192 casos de robo de cables en sus instalaciones entre las regiones de Arica y Parinacota y La Araucanía.

Los robos equivalen a 58.304 metros de cable de cobre, tanto de media como de baja tensión, lo que interrumpió el suministro eléctrico a 88.839 clientes.

Ante la evidencia de que las bandas delictuales tienen material y personal técnico, el subdirector de operaciones de CGE, Francisco Jaramillo, dijo que es una señal de la

presencia del crimen organizado.

En el detalle, las regiones más afectadas el primer semestre fueron Arica y Parinacota, además Tarapacá, que sumaron 51 casos de robos de cables. La Región de Antofagasta se ha visto afectada con 33 casos, mientras que Coquimbo tuvo 29.

“Es necesario que las autoridades, en todos los niveles, tomen acciones para combatir a estas bandas. En el caso de CGE, la compañía realiza denuncias ante el Ministerio Público y las policías cuando ocurren estos casos, y también hemos interpuesto querrelas para perseguir a los responsables”, sostuvo Jaramillo.